

Este lunes

Se reanudarán las actividades académicas, escolares y administrativas en los Campus I y VI de la UNACH en Tuxtla Gutiérrez

- Firma el rector Jaime Valls Esponda minuta de acuerdo con alumnos ante Notario Público

Luego de tres días de diálogo franco y abierto, autoridades de la Universidad Autónoma de Chiapas, encabezadas por el rector Jaime Valls Esponda y representantes de un grupo de alumnos de distintas licenciaturas, acordaron la apertura total de los accesos a los Campus I y VI, por lo que este lunes 21 de octubre se reiniciarán las actividades académicas, escolares y administrativas.

Durante una asamblea que se desarrolló por más de cuatro horas en el Auditorio “Los Constituyentes”, el rector Jaime Valls Esponda y el grupo de jóvenes universitarios firmaron una minuta donde se establecen compromisos de ambas partes en distintos temas.

En este sentido, se acordó la bonificación de un 30 por ciento de la cuota de inscripción semestral para los alumnos con promedio de ocho en adelante, la construcción de una Clínica Universitaria de Medicina Externa, transporte, así como la realización de distintos foros con la participación de expertos en diversos temas.

Al hablar sobre lo convenido en el acto que fue atestiguado por la notaria Pública, Norma Olivia Oliva Moscoso, el rector Jaime Valls Esponda reconoció la voluntad de diálogo de los jóvenes unachenses a la vez que reiteró su compromiso de dar seguimiento a lo acuerdos, en un ejercicio de transparencia que involucra a toda la Universidad.

Destacó que actualmente la Universidad vive un proceso de crecimiento constante que se refleja en la infraestructura de todos los Campus, equipamiento, becas para estudiantes, programas de movilidad nacional e internacional, así como proyectos de investigación y vinculación que detonan la economía y generan bienestar social.

Entrevistado tras la firma de la minuta, Virgilio Palacios Ríos, estudiante de la Licenciatura en Filosofía, señaló que en el convenio se estipulan mejores condiciones para el desarrollo académico, con logros que se reflejarán en acciones concretas como el transporte para estudiantes y la construcción de la unidad médica, entre otros.

A su vez, Guillermo Rafael Santiago Rodríguez, estudiante de Comunicación de la Facultad de Humanidades, reafirmó que este lunes se reanudarán las clases, a la vez que se creará una comisión de alumnos que dará seguimiento a lo que se pactó este viernes.

Finalmente, Jonathan Molano Meneses, alumno de la Licenciatura de Administración de Empresas, resaltó que todos los puntos firmados son muy importantes y resaltó que en breve tendrán nuevas reuniones con el rector Jaime Valls Esponda para supervisar los acuerdos y seguir avanzando.